

趣味でハツラツ！充実人生!!
市文化協会部会紹介 FILE.14



合唱部会

合唱部会は、市民文化祭での年1回の発表会を目標に、現在8団体が活動しています。コロナによる休止を経て、今年から活動を再開しました。合唱は、みんなで歌えることが一番の喜びで、ハーモニーがぴったり合ったときはとても楽しいです。群馬県には、服部良一さんが作曲した『交響詩曲「ぐんま』をはじめ、郷土を歌にした素晴らしい曲がたくさんあります。合唱を通して日本の情緒を歌い継いでいきたいという思いで活動しています。

10月1日(土)午後1時から、市民会館で3年ぶりに発表会を行いますので、ぜひ、お越しください。

文化協会に関する問い合わせは、■生涯学習課(☎22500)へ。



合唱部会長
鈴木 喜代さん
(渋川/南町)

合唱は、学生の頃からずっと続けています。私の所属する「いちご会」は昭和52年の結成から、先生に指導いただきながら活動してきました。先生との思い出の曲や、群馬県に残る大切な曲を、仲間と一緒にこれからも歌い継いでいきたいです。



表紙の写真

市内の小学校で1学期の終業式が行われた7月20日、伊香保小学校で最後の自校給食が提供されました。感染症対策で黙食をしている子どもたちに「給食はおいしい?」と尋ねると、全員が大きくうなずき、最後の自校給食を味わっているようでした。2学期からは、共同調理場で作られる給食になりますが、それについても「食べるのが楽しみ」と話していました。



我が家 の ペット自慢 Vol.41



応募はこちらから



クッキー
(11才月)



ハヤテ
(4歳)

毎日の散歩はなかなか進んでくれません。頑固な犬です。
内山 真太郎さん(北橘町八崎)

とても優しいハヤテくん。
サップ
飼い主とSUPをやってます。
田中 裕章さん(吹屋)

防災無線の自動音声電話番号

☎0800-800-7373

ほっとマップメールで
市の情報を配信



「マチイロ」で
広報しぶかわを配信

